

Carnaval des images musicales: Bruxelles accueille «l'Ambassade de Musical Maestria»

Le 2 octobre, vendredi, à 19.00 la Maison de Musique de Saint-Pétersbourg invite à Bruxelles pour fêter la Journée Internationale de la Musique. Au Centre russe de la culture et de la science se produiront les lauréats des concours internationaux **Andrei Sannikov (flûte) et **Polina Borissova** (violon). Au piano – le lauréat des concours internationaux Anna Grot.**

A Bruxelles aura lieu la fête de la musique qui permettra au public de savourer des chefs d'œuvres des XIX et XX siècles. **Allégo de concert** du fondateur de l'école russe de la flûte Vladimir **Tsybine** et une fantaisie brillante de François **Borne** sur les thèmes de l'opéra «**Carmen**» seront exécutés. Sera produit la **Valse** pour la flûte de la Suite romantique de Benjamin **Godard** et les **hits lyriques mondiaux** – Vocalise de **Rakhmaninov**, la valse «La plus que lente» de **Débussey** et le célèbre «Sygne» de **Saint-Saëns**.

Les invités du soir seront captivés par **les images vives et brillantes du carnaval de Venise et de la vie des gitanes** dans la Fantaisie de **Jénin** pour la flûte et la Rapsodie virtuose pour violon de **Ravel**. Le jubilé de **Tchaïkovski** sera honoré des arrangements des thèmes des célèbres ballets et opéras. La musique russe contemporaine sera représentée par une pièce de blues d'Igor Frolov et «**Imitation d'Albenis**» de **Rodion Chtchedrine**. Cette œuvre est dédiée à l'épouse du compositeur, la célèbre ballerine **Maïa Plissetskaïa** qui nous a quitté cette année.

Andrei Sannikov (24 ans). Etudiant du Conservatoire de Moscou. Lauréat du Concours international «Une nuit à Madrid» (Espagne, 2013). Vainqueur aux concours internationaux «Giovanni Musicisti» (Italie, 2014), «Prix Antonio Salieri» (Italie, 2015), au Concours international à Stockholm (Suède, 2015). A partir du 2014 il participe aux programmes de la Maison de Musique de Saint-Pétersbourg.

Polina Borissova (27 ans). Aspirante du Conservatoire de Moscou. Vainqueur aux concours internationaux «Les Muses du Monde» (Moscou, 2014), de Gratchik Bogdanian (Arménie, 2014), «Une nuit à Madrid» (Espagne, 2015). A partir du 2013 elle participe aux programmes de la Maison de Musique de Saint-Pétersbourg.

«**Ambassade de Musical Maestria**» est un projet unique de la Maison de la musique de Saint-Pétersbourg et de «Rossotroudritchestvo» réalisé à partir du 2012 et incluant des rencontres avec des musiciens leaders de Russie et tournées des jeunes solistes dans les centres scientifiques et culturels russes dans les pays européens. Le prochain concert de «l'Ambassade de Musical Maestria» à Bruxelles aura lieu le 4 novembre et sera consacré au Jour de l'unité populaire.

La Maison de musique de Saint-Pétersbourg est un établissement fédéral de culture fondé en 2006 en vue de préparer les jeunes musiciens russes aux concours et festivals internationaux et occupe le palais du Grand Prince Alexis Romanov à 122, Moïka.

Le directeur artistique – un violoncelliste éminent, artiste du Peuple de Russie, professeur Sergueï Roldouguine.

Une information plus détaillée figure sur le site www.spdm.ru